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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 15 
 
18 ноября 2021 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали: 13 человек 
(12 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
С. Александров 
О. Бадула 
С. Гладков 
Е. Григорьева (Zoom) 

И. Дружинина 
И. Козак 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
 

Приглашённые:  Н. Жуковский   

Повестка дня 

1 вопрос. Музей.  
Доложил: Р. Хотулев. 
 
Процесс инвентаризации продолжается. Ответственный по данному вопросу                   
А. Чертилов на заседании правления отсутствует, отчёт не предоставлен. Вопрос с 
повестки снимается и переносится на следующее заседание.  
 

2 вопрос. Резиденты Дома архитектора. 
Доложил: Р. Хотулев 

ООО "ЗАБАЙКАЛЬСКИЙ ИНСТИТУТ ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ПЛАНИРОВАНИЯ" 
произведёт отчисления в размере 22 тысяч рублей. Вопрос закрыт. 
 

3 вопрос. Конкурс героев медиков 

Доложил: Р. Хотулев  
 
Конкурсные материалы готовы. Старт конкурса 22 ноября 2021г.  
 

 4 вопрос. Байкальский зимний университет.  
Доложил: И. Козак  
 
Проведена встреча рабочей группы по данному вопросу. В ближайшие две недели 
запланировано заседание научно-методического совета. Ориентировочная дата- 26 
ноября 2021г. 
 
В обсуждении приняли участие:  Р. Хотулев, И. Козак, О. Куцакова, А. Ладейщиков,        
Н. Жуковский. 
 
Н. Жуковский сформулировал основные проблемы: 
 
- отсутствие кадров 
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- низкие активность и желание участия российских студентов  
 
- пандемия 
 
- отсутствие должного финансирования. 

 

5 вопрос. Взносы. 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В обсуждении приняли участие: С. Демков, В. Войтович, Р. Хотулев, И. Козак, О. Бадула. 
 
Решили: 
Уведомить должников 2021года о «амнистии» по оплате штрафной пени за 2021 год и 
условиях. Ответственный В. Войтович.  
Провести личные беседы на тему взносов. 
Ответственные: 
В. Войтович – О. Пашинина 
И. Козак- А. Зибров, А. Пожидаев,  А. Хлебников, А. Юшков, Н. Юшков. 
О. Бадула- С. Ананьев, С. Сероштан, С. Чикалин.  
Е. Григорьева- Л. Крылова. 
С. Александров- Е. Журавлёва 
Р. Хотулев- М. Миронов. 
С. Демков-Цой Де Ён 
 

6 вопрос. Народные инициативы. 
Доложил: Р. Хотулев 
Необходимо активизировать очное голосование за обустройство общественно-
культурного пространства у Дома архитектора, проводимого в рамках Народных 
инициатив 2022.   
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, С. Александров, О. Куцакова,          
А. Ладейщиков. 
 

7 вопрос. Клуб партнёров. 
 
В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, О. Куцакова, В. Стегайло. 
 
Решили: Провести переговоры с потенциальными партнёрами, ответственные: 
 

И. Козак- «Палп-Норд»; «Восток Центр Иркутск»; «Гранд Строй» 
 
С. Александров-  «FOX». 
 
О. Бадула- ООО "Энергия" 

 
Ответственным отчитаться на следующем заседании правления, остальным подготовить 
предложения о потенциальных партнёрах. 
 

8 вопрос. Календарь мероприятий. 

Доложил: О. Куцакова. 

В обсуждении приняли участие: О. Куцакова, И. Козак, А. Ладейщиков, Р. Хотулев,            
С. Демков. 
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Решили: 

Провести мастер-классы И. Козака 9 февраля 2022г. и В. Стегайло 2 марта 2022г. 

Предложить проведение творческого вечера А. Ашихмину. Ответственный Н. Жуковский. 
 
Уточнить у «Сибирская лаборатория урбанистики» (П. Заславская) даты мастер-класса. 

А. Ладейщиков предложил провести творческий вечер памяти Валерия Трофимовича 
Щербина. 

 
9 вопрос. Разное.  
И. Козак предложил провести дискуссионный клуб на тему формирования городской 
среды на примере остаточных пунктов. Р. Хотулев определит дату с Р. Малиновичем 
дискуссионного клуба. 
 
10 вопрос. Разное. Кадетский корпус. 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, А. Ладейщиков, И. Дружинина, И. Козак,        
Е. Григорьева, В. Стегайло, О. Куцакова.  
 
И. Дружинина подготовит краткое описание студенческого рабочего процесса по теме 
Кадетского корпуса для освещения в соц. сетях. 
 
Просмотр студенческих работ предложено провести в первой половине января. Точную 
дату просмотра курсовых и аналитики по диплому определить на последнем заседании 
правления текущего года.   
 
По письмам, направленным в адрес Мэра г. Иркутска и Губернатора Иркутской области 
ожидаем ответы в ближайшее время. 
 
11 вопрос. Разное. 
Доложил: Е. Григорьева. 
В обсуждении приняли участие: Е. Григорьева, Р. Хотулев, С. Демков. 
Необходимо определиться с местом проведения ЗВС в декабре 2021г. 
 
 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


